

YERKO PEÑA:

«Estamos motivando a realizar deportes náuticos y buceo en la comuna de Coquimbo»

Yerko Peña, presidente de la Asociación de Deportes Náuticos de Coquimbo, ADENCO, mostró su satisfacción por el crecimiento de la entidad que inició el 2026 con un gran torneo en la bahía de Guayacán.

Por Silvia Ramírez Olmedo.

El presidente de la Asociación de Deportes Náuticos de Coquimbo, ADENCO, Yerko Peña, ve con satisfacción lo mucho que han logrado como agrupación en tan poco tiempo.

Con un mes de conformación fueron a Caldera para competir en el Nacional de Pesca Submarina el año pasado, y luego comenzaron a crear una serie de actividades que han venido a reflotar la disciplina en el puerto y la región.

“Ha sido excelente. Ya al mes de estar conformados pudimos participar en el Campeonato Nacional que se realizó en Caldera, durante mayo del año pasado posterior a esto realizamos el Campeonato Nacional por clubes de la historia de Chile fuimos innovadores en ese sentido y ahora estamos partiendo la temporada 2026, la primera temporada ejecutando un campeonato de muy buena



calidad y con alta convocatoria”, nos cuenta el directivo.

Dicho torneo se desarrolló hace unos días atrás, zarpando en la bahía de Guayacán para luego adentrarse en la playa La Herradura. “Con esto dimos inicio a la temporada. Esperamos hacer un campeonato por mes durante el verano y participaron los clubes de nuestra asociación: Olympos, Nautilus, Hermandad de la Costa y Liceo José Tomás Urmeneta”, explica Peña.

En el certamen, los deportistas compitieron en las categorías: Caza Submarina Varones (primera, segunda y tercera), Senior A y Senior B, Damas, Recolección de Especies y Fotografía Submarina.

“Las condiciones del mar estuvieron espectaculares, fueron propicios para realizar el campeonato, claro que el agua no estaba muy transparente que digamos ya que ha habido muchos días soleados lo que hace crecer las microalgas, ya lo estamos viendo en Tongoy, pero fueron condiciones buenas para realizar la actividad y se contó con el apoyo de la Armada de Chile que siempre estuvo fiscalizando que se cumplan las normas y la seguridad de la vida en el mar”, precisa Peña.

El presidente de ADENCO, siente que el crecimiento logrado en poco tiempo es importante para ellos como directiva y sobre todo para los clubes que componen la asociación. “El torneo fue exitoso y esos nos motiva. Se

está integrando gente nueva y eso es muy positivo. Estamos muy contentos porque a pesar de ser nuevos estamos motivando a realizar deportes náuticos y buceo en la comuna de Coquimbo”, apuntó Peña.

PRÓXIMOS DESAFÍOS

Por mientras la directiva de la asociación sigue pensando en mantener a sus clubes y deportistas en competencia.

«Queremos hacer 5 campeonatos en esta primera mitad del año, uno por mes, para luego crear la selección de ADENCO, trabajando para ir al campeonato nacional que se realizará en Iquique o Pichidangui», señala Peña.

Agrega el timonel de ADENCO que «si a nuestros competidores les va bien en el Nacional, quedarán clasificados al próximo Mundial que al parecer se va a realizar en Tahiti el próximo año, pero mínimo nuestra meta es tener deportistas en la selección chilena de caza submarina».

Peña indicó además que la idea es seguir ofreciendo clases gratuitas de esta disciplina deportiva en Coquimbo, por lo mismo hizo un llamado a la empresa privada «para que nos apoye en esta iniciativa que va en beneficio de la comunidad».

